



## **Ma semaine à Gstaad**

Lundi, 23.1.17:

Aujourd'hui on est allés à Gstaad en car.

Mardi, 24.1.17:

Nous avons fait du snowboard (ski) et le soir, on a fait une présentation de Frauenfeld.

Mercredi, 25.1.17:

Aujourd'hui nous avons fait du snowboard. Le soir, nous avons fait un Rally.

Vendredi, 26.1.17:

Le matin nous avons fait du snowboard encore une fois et le soir, nous sommes allés dans une disco.

Jeudi, 27.1.17:

Nous avons fait une course de ski et après on est allé rentrés à Frauenfeld.

Cette semaine été magnifique.